
 
DOMINGO 18 DE JULIO DE 2011

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

URGE CORDERO UNIDAD DEL PAN
“Si el PAN está unido, no habrá PRI, ni fuerza material alguna que pueda detener a este gran espíritu y comunidad de  
almas que es el Partido Acción Nacional”, sentenció ayer aquí el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo.

Previo  a  esta  reunión  en  su  llegada  al  centro  de  Convenciones  al  2ª  Informe  de  Gobierno  del  alcalde  Francisco 
Domínguez Servién, dijo que ya se había reunido con el Gobernador José Calzada Rovirosa y habían abordado los temas  
de la CONAGO y al cuestionársele su opinión al respecto o los resultados de éstas, simplemente dijo buenas tardes y  
siguió caminando. 

El Gobernador Calzada entró solo al recinto y el  alcalde Domínguez Servién permaneció hasta que llegaron sendos 
delegados federales para entrar juntos. En su visita por Querétaro, el panista sostuvo pues una reunión con militantes y  
autoridades de su partido, fue recibido por el Dirigente Estatal, José Luis Báez Guerrero. (Noticias 6-A)

OBEDECERÁ CORDERO LA VOLUNTAD DE SU PARTIDO
En  escuetas  declaraciones  durante  su  asistencia  al  2º  Informe  de  Gobierno  del  Alcalde  Francisco  Domínguez,  el  
Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero,  expresó que será respetuoso de las determinaciones que se  tomen en su  
partido, luego de la reunión que sostuvo el presidente Felipe Calderón, con la cúpula panista, en las instalaciones del  
CDN. 

Aseguró que se mantiene sin distractores electoreros en su labor como Secretario de Hacienda. 

Pese a su distanciamiento con la CONAGO,  aseguró que mantiene una “muy buena relación con los gobernadores”,  
aunque señaló que hay muchos que han sido irresponsables con el manejo de su deuda. (Diario de Querétaro 4-A. Sin  
mención de la CONAGO en a.m. 4-Reforma)

VE CORDERO CERCA ‘EL PAÍS QUE SOÑAMOS’
El País es mejor hoy que en el año 2000 y está más cerca del País que soñamos, aseguró el Secretario de Hacienda, 
Ernesto Cordero, aspirante a la candidatura del PAN a la Presidencia de la República en 2012. Metido en su papel de  
aspirantes a suceder al Presidente Felipe Calderón, advirtió que las condiciones están a favor del PAN para ganar la 
presidencia. 

El alcalde Francisco Domínguez señaló que Cordero debe ser el candidato que debemos escoger entre los militantes  
activos y adherentes para que sea nuestro candidato de la Presidencia de la República. (a.m. 1-A)

INFORMAR NO TIENE COSTO”: PB
El dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, minimizó el costo del informe del alcalde capitalino, Francisco 
Domínguez Servién y aseguró que cumplir con la responsabilidad de informar a los ciudadanos sobre el estado que 
guarda el municipio, “no tiene costo”.

Báez Guerrero dijo que Francisco Domínguez está cumpliendo con su deber de dar a conocer las acciones que ha llevado 
a cabo. Finalmente señaló que los compromisos se están cumpliendo y muestra de ellos son los reconocimientos que en  
diversos temas ha recibido el municipio. (Plaza de Armas 11)

DESTACA JOSÉ BÁEZ “ALCALDE EN TU CALLE”
Es un informe de resultados muy concretos y palpables, aseguró el dirigente del PAN José Báez.
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Dijo, que el trabajo de la administración municipal muestra de cómo los gobiernos emanados de Acción Nacional dan  
resultado en beneficio de la sociedad. Asimismo, señaló, que el formato es ante todo sinónimo de apertura y que esta  
situación se debería de repetir en los informes de Gobierno del Estado. (Noticias 1 Especial)

DOMÍNGUEZ SÍ ES LÍDER MORAL DEL PAN, ADMITE ARMANDO 
Lo anterior sentenció el exalcalde Armando Rivera Castillejos luego de que el edil hizo tal declaración donde afirmó que 
cuenta inclusive con el 70% del respaldo de la militancia. 

Mientras el exgobernador Ignacio Loyola consideró que "el alcalde debe contar con una encuesta o algo parecido para 
hacer tales afirmaciones"; el dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero reconoció que los liderazgos morales los 
definen los militantes y los ciudadanos.

Sobre  sus  posibles  aspiraciones,  Rivera  Castillejos  insistió  en  que  esperará  los  tiempos  para  hacer  pública  la  
determinación que tome. Y es que dijo, mantiene el interés de servir desde donde su partido lo coloque. (Diario de  
Querétaro 1-A)

AN SABE SER OPOSICIÓN Y GOBIERNO: AR
Armando Rivera Castillejos, aspirante a la presidencia municipal de Querétaro, afirmó que a Acción Nacional le irá bien 
el año que entra, se tienen nuevos liderazgos dirigiendo al partido.

De  la  administración  del  gobernador  José  Calzada  dijo  que  hay  cosas  buenas  áreas  de  oportunidad.  En términos  
generales la califico como buena administración,  pero todavía no cumplen dos años. Esperemos que mejore en los  
próximos años.

Aseguró que el alcalde ha venido consolidando su trabajo en las clases populares, barrios, colonias y comunidades, que 
es donde más apoyo necesitan los queretanos. (Noticias 6-A)

RESPALDA LOYOLA A PANCHO
El exgobernador del Estado, Ignacio Loyola Vera manifestó su respaldo al Edil Capitalino Francisco Domínguez Servién,  
luego de que el Alcalde señalara que cuenta con el apoyo del 70% de su compañeros de partido. Sin embargo se reservó 
la palabra, pues sólo acotó con la frase “debe tener alguna en cuenta o algo así”, sin entrar en detalles. (a.m. 7-A)

PRI 

GANARÁ PRI ALCALDÍA Y PRESIDENCIA: DE LOS COBOS
Para el 2012 ni la Presidencia de la República ni el Municipio de Querétaro tendrán el color de hoy, auguró el regidor  
priísta Alejandro de los Cobos en medio del II Informe de Gobierno del Edil Capitalino, Francisco Domínguez. En medio  
de un auditorio “pintado de azul”,  el Regidor tricolor lanzó este presagio ‘ganándose’ con ello abucheos y rechiflas,  
durante su intervención como representante del PRI en el Ayuntamiento Capitalino. 

El Regidor de Convergencia, Marco Antonio León, denominó a los eventos del Alcalde como ‘pago por evento’. Calificó a 
los programas ‘Alcalde en tu calle y Alcalde en tu escuela’ como proselitismo. Como exigencia final pidió respetar las  
reservas ecológicas como Peña Colorada y El Tángano. (a.m. 8-A)

ADMITE BRAULIO GUERRA SUBJETIVIDAD EN CRÍTICAS A ADMINISTRACIÓN DE PANCHO
La tarea de calificar la administración del alcalde Francisco Domínguez Servién corresponde a los ciudadanos, aseguró  
el dirigente estatal del PRI Braulio Guerra Urbiola, quien recientemente pidió licencia para separarse de la regiduría en  
el Ayuntamiento, y admitió que al ser adversarios políticos podrían mantener un alto índice de 'subjetivismo' (sic) en  
sus críticas.
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Señaló que la planeación no ha sido precisamente uno de los pilares de está administración donde ha prevalecido una 
dinámica  de  improvisación,  siendo  el  tema  de  la  obra  pública  uno  de  los  puntos  donde  puede  mejorar,  y  donde  
candidateó a Alejandro de los Cobos para su integración a este rubro, sin el afán -dijo- de "empantanar en torno a los  
nombres, aunque sí es el tema de la obra pública la que se debe hacer con proyección y es una área de oportunidad".

Recordó que al comienzo de la administración municipal, los regidores del PRI dieron un voto de confianza al secretario  
de Obras Públicas Municipales, Santiago Martínez, que no fue favorable. (Diario de Querétaro 4-A y a.m. 8-A)

HAY TRABAJO, PERO TAMBIÉN IMPROVISACIÓN: BRAULIO GUERRA
Para  el  presidente  del  PRI en el  estado,  Braulio  Guerra Urbiola,  el  abalance (sic)  del  año del  que informó el  Edil  
Francisco Domínguez Servién, es el de una administración plagada de buenas intensiones, con ganas de trabajar, pero  
significada por una serie de improvisaciones que tiene que ser vigiladas.

Lo que vemos, dijo, es falta de planeación y eso con un criterio constructivo, una opinión objetiva de lo que ha pasado y  
no con ánimo de molestar el  ambiente  festivo del  Presidente  Municipal,  Francisco Domínguez Servién.  (Noticias  1  
Especial)

INICIA PRI AFILIACIÓN; BUSCA GANAR EN EL 2012
La Corriente democrática Progresista del PRI, inició un proceso de afiliación al Instituto en el Estado, con la finalidad de  
‘arrasar’ en las elecciones a la Presidencia de la República y la Ciudad de Querétaro en 2012. (a.m. 13-A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA “LA FUENTE DE EL MARQUÉS”
Juan Antonio del Agua comenta que algunos de los principales aspirantes a la alcaldía capitalina estuvieron ayer en el  
informe capitalino, especialmente los priístas Tonatiuh Salinas, El Pollo Torreslanda y Roberto Loyola, además de el ex  
alcalde  panista  Armando  Rivera.  De  entre  ellos  saldrán  los  gallos  para  la  batalla  de  Querétaro,  cuyo  principal  
ayuntamiento tiene el PAN desde 1997. (Plaza de Armas 1)

COLUMNA “ACUEDUCTO”
Guillermo González Hudson destaca que  el  Presidente  Municipal  de  Querétaro,  Francisco  Domínguez Servién,  ayer 
presentó el Informe correspondiente a su segundo año de gestión al frente de la Administración Pública Municipal (que  
es realmente como se debe llamar y no: Informe de Gobierno), prepara una propuesta de pago adelantado de deuda  
pública por 50 millones de pesos a fin de este año, que será presentada ante el Cabildo para su consideración, con el  
objetivo de reducir su saldo y dejar una menor carga al final de su trienio.

Guillermo González Hudson asegura que están todos distraídos en adivinar qué pasos da el PRI, el Poder Ejecutivo y 
quiénes serán los candidatos del PRI en el próximo proceso electoral, hemos ignorado lamentablemente a una fuerza  
política que será un factor importante en el rumbo y resultado del mismo: Nueva Alianza. 

Dicen que si el panista Armando Rivera, a quien ellos propusieron en la Coalición ‘Juntos para Crecer’, no se hubiera  
echado para atrás, también habrían ganado la Presidencia municipal de Querétaro. (a.m. 4-A) 

PODER JUDICIAL

RECONOCIMIENTO DEL CONGRESO A LA LABOR DE S. HERRERA SOLORIO
El  presidente  de  la  Junta  de  Concertación  Política  del  Congreso  del  Estado,  José  Luis  Aguilera  Rico,  dijo  que  los 
coordinadores parlamentarios del PRI, Nueva Alianza, PRD, PVEM y Convergencia, “reconocemos la labor del presidente  
del Tribunal Superior de Justicia, magistrado Jorge Herrera Solorio” durante el lapso de junio de 2010 a mayo de este  
año. 
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La declaración se interpreta como respuesta a la postura de la bancada del PAN, que ha dejado entrever su deseo de 
cuestionar los informes de actividades anuales, a cargo de funcionarios públicos del o identificados con el PRI, tal como 
lo hizo el año anterior, como parte de su papel de partido opositor, según infiere. (Noticias 6-A)

LEGISLATURA LOCAL 

MIENTRAS EL PAN DUDA SU ASISTENCIA
El coordinador de los diputados panistas, Gerardo Cuanalo indicó que los integrantes del grupo parlamentario del PAN 
en la 56 legislatura analizan si acudirán o no al segundo informe del Gobernador, José Calzada Rovirosa.

Señaló que lo que buscan es que el Gobierno Estatal cumpla con el objetivo de un informe, que es rendir cuentas a los  
ciudadanos de forma transparente. (Plaza de Armas 12)

INFORMAR CUESTA: CUANALO
Así defendió el  coordinador de la bancada panista en la legislatura,  Gerardo Cuanalo,  ante las críticas  por los dos  
millones de pesos que se erogaron para el informe del alcalde Capitalino Francisco Domínguez, contra los 500 mil pesos 
que costará el del Gobierno Estatal, según el Oficial Mayor. (Diario de Querétaro 4-A)

AYUNTAMIENTOS 

BALANCE POSITIVO DE LOGROS: JCR
El Gobernador José Calzada Rovirosa,  afirmó que el  Informe del alcalde Francisco Domínguez Servién fue objetivo, 
conciso y presentó un balance muy particular y positivo de los logros. Lo anterior al término del evento, al que asistió  
acompañado de su esposa, Sandra Albarrán de Calzada.

El Mandatario externó que hay cordialidad, entendimiento, respeto político, y todo ello se traduce en beneficios para la  
gente. Añadió que siempre habrá áreas de oportunidad, que todos los compartimos, “pero estoy satisfecho del trabajo  
de todos los presidentes municipales”. (Noticias 1-A y a.m. 1-A)

COMPETITIVOS Y SEGUROS: PANCHO
En el marco del Querétaro Centro de Congresos el Presidente Municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién 
presentó su II Informe de Gobierno en sesión solemne de Cabildo en la que destacó "Querétaro Capital es Tarea de  
Todos, y gracias a la participación de todos, el municipio se mantiene como uno de los más seguros del país; somos 
primer lugar nacional en finanzas sanas; Querétaro Capital es uno de los municipios más competitivos del país, y con el 
programa Alcalde en tu Calle, y con los valores de la familia, como punta de lanza, entregamos obras que cambian tu 
vida". 

Ante la presencia de más de seis mil personas, el edil capitalino hizo especial énfasis en el impulso a la participación  
social, la seguridad, finanzas sólidas, el programa "Alcalde en Tu Calle", así como una inversión de 409 millones de pesos 
en diversas obras de infraestructura para las siete delegaciones. 

Durante su Informe, Francisco Domínguez agradeció de manera especial, al Gobernador, José Calzada Rovirosa "por su 
pronta y permanente disposición,  por contribuir  al  desarrollo  del  Municipio  de Querétaro.  A nombre de todos los 
habitantes de la Capital del Estado, le externo un sincero agradecimiento por su trabajo solidario y permanente a favor 
de los mejores propósitos de mi Gobierno”. 

En imagen se destaca la presencia de la señora Sandra Albarrán de Calzada. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 1, 3-A y  
1-Líderes,  a.m. 7-A, Plaza de Armas 3)
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EDITORIAL “VIGOR”
Congruente con el desarrollo de la entidad el municipio de Querétaro pone de manifiesto la empatía y el vigor que se  
han  generado  entre  municipios,  sociedad  y  Gobierno  del  Estado,  con  una  dinámica  importante  en  el  desarrollo 
económico y social.

El  Municipio  de  Querétaro  puso  de  manifiesto  vigor  en  el  desarrollo  económico,  lo  que  obedece  al  trabajo  
comprometido realizado por el Edil Francisco Domínguez Servién, los regidores, los trabajadores, y todos aquellos que 
están sumando esfuerzos para trabajar por alcanzar mejores estadios de desarrollo. 

El marco en el que se desarrollan los informes municipales, como fue ejemplo el rendido ayer por Francisco Domínguez,  
Alcalde del Municipio de Querétaro, se está convirtiendo en una oportunidad para evaluar las metas alcanzadas, pero  
sobre todo, para perfilar el futuro que tenemos al frente, con políticas incluyentes, y con sólidos proyectos en beneficio  
de todos los queretanos. (Noticias 13-A)

PANCHO… SORPRENDE
Con el II Informe de Gobierno Municipal, Francisco Domínguez Servién, abrió sus cartas y mostró su fuerza política.  
Pidió no pensar en lo inmediato ni en el límite de su administración… sino en el futuro de Querétaro. Pero sobretodo…  
el alcalde sorprendió. Dio el mejor discurso de su vida política y pasó por encima de un Regidor priísta (Alejandro de los  
Cobos), que puso frente a más de 5 mil asistentes un discurso ‘populista’ que terminó abucheado. 

Contrario a la sobriedad de Marco Antonio León, que fue un crítico maduro.

La frase “sí podemos” fue el marco de este segundo informe. El denominado “líder moral del PAN”, convocó a diseñar el  
Querétaro del mañana, sin diferencias y constituyendo acuerdos. Advirtió que de cara a su último año de Gobierno, el  
esfuerzo será mayor.(a.m. 1-A)

FIJAN SU POSTURA LAS DISTINTAS FUERZAS POLÍTICAS
En Sesión Solemne de Cabildo, con motivo del Segundo Informe de Gobierno Municipal, los regidores representantes de  
las  distintas  fuerzas  políticas  fijaron  su  postura  en  torno  al  trabajo  que  ha  venido  realizando  la  administración 
capitalina. 

El regidor del PRI, Alejandro de los Cobos de León, reconoció la labor de quienes trabajan en la Secretaría de Servicios  
Públicos Municipales. 

Por su parte, Marco Antonio León, de Convergencia, reconoció en su participación el trabajo y compromiso social del 
Alcalde, y solicitó a los integrantes del Ayuntamiento no autorizar más cambios de uso de suelo en el ecosistema forestal 
de Peña Colorada.

El regidor del PVEM, Yairo Marina destacó el trabajo que se ha venido realizando en 2 años de administración. 

A nombre de la fracción del PAN en el cabildo, la regidora Carmen Zúñiga Hernández, reconoció el trabajo de Karina  
Castro, esposa del alcalde. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 6-A y Plaza de Armas 3) 

ROBAN ESPECTACULAR
El Gobierno Municipal ha sido víctima de robo de espectaculares y propaganda de obra, denunció el edil Capitalino,  
Francisco  Domínguez  Servién.  El  último  robo  fue  denunciado  ante  el  MP  en  contra  de  la  persona  que  resulte  
responsable, advirtió. Asegura que robaron un espectacular con propaganda del II Informe de Gobierno, ubicado en  
Pasteur con la carretera 57. (a.m. 3-A)

QUE LA OPOSICIÓN PROPONGA Y NO DESCALIFIQUE: NIETO
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Después de que integrantes del CDM del PAN, hicieran públicas algunas declaraciones en las que se descalifica el trabajo  
de la actual administración, en torno a temas como la Feria de San Juan del Río, el edil Gustavo Nieto, afirmó que sería  
mejor si los partidos propusieran ideas en lugar de descalificaciones. (Diario de Querétaro 14-A)

FUENTES
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO N: NOTICIAS
AM:  AM C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA

6


